



ParlAmericas participa en un evento sobre paridad de género y raza en el marco de la Cumbre Social del G20

Río de Janeiro (BRASIL), 16 de noviembre de 2024— La diputada **Antares Guadalupe Vázquez Alatorre** (México), integrante del Consejo de ParlAmericas, participó en calidad de panelista en el evento *“Alineando agendas globales: paridad de género y raza como principio de justicia social, económica y democracia”*, coorganizado por el [Instituto Alziras](#) y [Geledés Instituto de la Mujer Negra](#), con el apoyo del [Observatorio Nacional de la Mujer en la Política de la Secretaría de la Mujer de la Cámara de Diputados de Brasil](#), [ONU Mujeres Brasil](#), el [Observatorio de Reformas Políticas en América Latina](#), la [Red de Politólogas](#), la Asociación Brasileña de Combate de las Desigualdades y ParlAmericas, en el marco de la [Cumbre Social del G20](#), celebrada en Río de Janeiro, Brasil, los días 14, 15 y 16 de noviembre.

En el evento sobre paridad de género y raza, la diputada Vázquez Alatorre compartió la experiencia de México en materia de democracia paritaria. Destacó estrategias efectivas y buenas prácticas parlamentarias para abordar los desafíos en el proceso de elaboración, sanción e implementación de las reformas legales sobre paridad de género como principio constitucional. Presentó los principales impactos de la legislación, así como potenciales acciones a futuro con miras a fortalecer el avance de los derechos políticos de las mujeres en toda su diversidad.

Participaron de la sesión la diputada **Soraya Santos** (Brasil), procuradora de la Mujer, la diputada **Benedita da Silva** (Brasil), coordinadora de la Bancada Femenina y la periodista **Thais Fascina**. A su vez, compartieron sus consideraciones y perspectivas **Michelle Ferreti**, directora del Instituto Alziras y **Gabriel Dantas**, representante de Geledés - Instituto da Mulher Negra.

Bajo el lema *“Construir un mundo justo y un planeta sostenible”*, la Cumbre Social del G20 - iniciativa del gobierno federal de Brasil - está orientada al fortalecimiento de la participación de la sociedad civil en los procesos de toma de decisión y de construcción de políticas públicas. Entre los 13 grupos de compromiso que forman parte del G20 Social, participan el C20 (sociedad civil) y el [P20](#) (parlamentos).

La Cumbre Social del G20 culminó con la lectura de una [declaración](#), a cargo de diversas voces de la sociedad civil, y contó con la participación de **Luiz Inácio Lula da Silva** (Brasil), presidente de la República, entre otras figuras políticas de alto nivel.

Diputada Antares Guadalupe Vázquez Alatorre (México), integrante del Consejo de ParlAmericas
“Hoy en México la paridad es un principio constitucional. Este proceso se inició hace muchas décadas, de la mano del activismo de los movimientos feministas. Las mujeres tenemos que estar en todos los espacios de toma de decisión - en la elaboración de leyes, en la formulación de políticas públicas - porque esa participación tiene un impacto directo en la mejora de la vida de todas las mujeres”.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en 

Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.